



「こころをひとつに！ みんなでハピチュープロジェクト  
～思いをカタチに！～」

全部で  
262枚！

## みんなのカード（気持ち）がひとつのカタチになりました！

学校が休業中、皆さんに作って提出してもらったカードをひとつにまとめることができました。皆さんの学校や仲間に対する気持ちが、一枚一枚のカードに表れていて、あらためてじっくりと見ていただきたいと思います。美術の先生からも、「それぞれの表現方法で個性がでており、見ごたえがありました」と感想がありました（貼り絵、ハンコ、折り紙、押し花、シール、ちぎり絵など）。

ホール前と職員室前に飾ってありますので、保護者の皆様も来校された際、はソーシャルディスタンスに配慮しながら、ぜひご覧ください。

### 多かったメッセージ ベスト5

- ベスト1 みんなに早く会いたい
- ベスト2 作業をがんばりたい
- ベスト3 学校大好き（楽しみ）  
勉強をがんばりたい
- ベスト5 早くみんなと遊びたい

この他にも、楽しいメッセージが  
たくさんありました！

- 先生たちに会って話がしたい
- みんなで食べよう大好きみかん
- 横浜がんばれ（プロ野球始まります）
- 疫病退散 など

★一斉登校が始まりましたので、ハピチュープロジェクトは終了とします。

★毎日みんなに出会うことができ、学校生活も通常に戻りつつあります。しかし、これからも、「新しい生活様式」の中で、安全・安心な学校生活が送れるよう、ご協力をお願いします。

★学校に行けなかった、また、みんなに会えなかった今回の経験を、これからも忘れずに、「中濃特別支援学校 ONE TEAM」でがんばっていきましょう！